

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Sebelum memasuki akhir studi program Sarjana, Universitas Pembangunan Jaya mewajibkan seluruh mahasiswanya untuk menggali pengalaman dalam dunia kerja dengan mengaplikasikan teori yang telah diperoleh selama perkuliahan. Kegiatan ini biasa disebut sebagai kegiatan magang. Menurut Santoso (2020) magang merupakan kegiatan pelatihan kerja di mana seseorang mendapat bimbingan oleh perusahaan sehingga dapat meningkatkan keahlian di dunia kerja. Dari keterangan tersebut dapat disimpulkan bahwa magang merupakan bimbingan kerja seseorang di sebuah perusahaan di bawah bimbingan instruktur sehingga dapat menguasai keahlian tertentu sebelum diangkat menjadi pegawai tetap.

Universitas Pembangunan Jaya mengimplementasikan kegiatan magang melalui mata kuliah Kerja Profesi (KP). Kerja Profesi ini menjadi salah satu syarat kelulusan mahasiswa sesuai dengan keterangan dalam Buku Pedoman Kerja Profesi (KP) Universitas Pembangunan Jaya. KP harus dilaksanakan kurang lebih selama 3 bulan yang disetarakan dengan 3 sks (Universitas Pembangunan Jaya, 2020). Selama pelaksanaan KP, mahasiswa diharapkan dapat mengenali, mengetahui, memahami dan menganalisis masalah secara kontekstual dalam lingkup dunia kerja sehingga dalam implementasinya mahasiswa mampu berpikir kritis dan inovatif dengan menerapkan teori-teori sesuai dengan bidang keahliannya.

Dewasa ini, persaingan dunia kerja semakin ketat apalagi dengan adanya Pandemi Covid-19 yang menjadi masalah dan tantangan bagi generasi muda untuk memasuki dunia kerja. Adanya Program Magang Mahasiswa Bersertifikat (PMMB) menjadi solusi bagi Praktikan dan mahasiswa lain dalam mendapatkan kesempatan magang.

PMMB merupakan program magang yang diadakan oleh Forum Human Capital Indonesia (FHCI) yang menjalin kerja sama dengan

Badan Usaha Milik Negara (BUMN). FHCI merupakan wadah bagi para manajemen Human Capital BUMN untuk saling berinteraksi dan bekerja sama. Dari hasil kerja sama yang menghasilkan program bernama PMMB ini, diharapkan dapat tercipta Sumber Daya Manusia (SDM) dengan daya saing tinggi dan memiliki kompetensi yang mumpuni yang sesuai dengan kebutuhan BUMN. Mahasiswa yang dapat mendaftar PMMB harus berasal dari Perguruan Tinggi yang sudah terdaftar dalam PMMB dan memiliki IPK > 2.75.

Universitas Pembangunan Jaya resmi terdaftar PMMB sejak PMMB Batch 1 2021 sehingga Praktikan memiliki kesempatan untuk mendaftar program ini. Terdapat berbagai program studi yang BUMN butuhkan pada PMMB Batch 1 2021 termasuk Program Studi Desain Komunikasi Visual yang merupakan Program Studi Praktikan. Praktikan diberi kesempatan untuk melaksanakan PMMB di PT Jasa Marga (Persero) Tbk. Dengan adanya program ini, Praktikan menjadi tertarik tentang bagaimana peran desainer grafis di BUMN.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Maksud dari KP ini adalah mengembangkan kemampuan mahasiswa dalam mempelajari dunia kerja yang sesungguhnya dengan mengaplikasikan teori dan ilmu yang sudah diperoleh selama perkuliahan.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Tujuan kerja profesi adalah :

- a. Memenuhi mata kuliah Kerja Profesi semester 7 Program Studi Desain Komunikasi Visual Universitas Pembangunan Jaya.
- b. Mendapatkan ilmu baru seputar dunia kerja.
- c. Mengembangkan wawasan dan pengalaman dalam melakukan suatu pekerjaan sehingga dapat mengaplikasikan pengetahuan akademis ke dalam dunia kerja.
- d. Menjalin hubungan baik antara kampus dengan perusahaan penyelenggara magang.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Praktikan melakukan KP di PT Jasa Marga (Persero) Tbk yang berlokasi di Jl. Cililitan Besar, Kramat Jati, Jakarta Timur, Jakarta. Dalam kesempatan magang ini, Praktikan berada di unit kerja Jasa Marga Learning Institute (JMLI).

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Jadwal pelaksanaan KP dilakukan selama 6 (enam) bulan dengan jumlah jam kerja kurang lebih 1049 jam dimulai dari tanggal 5 April 2021 s.d. 30 September 2021. Jadwal KP dilakukan dari Senin-Jumat pukul 08.00 WIB–17.00 WIB. Pada bulan April-Juni 2021, pelaksanaan KP ini dilakukan secara *offline* (50%) dan *online* (50%). Namun pada bulan Juli-September 2021 dilakukan secara *online* (100%) mengingat kasus Covid-19 yang melonjak tinggi dalam kurun waktu tersebut.

Tabel 1.1 Jadwal Kerja Praktikan di JMLI

Bulan	Hari	Jam Kerja	Keterangan
April	Senin, Rabu, Jumat		WFO
	Selasa, Kamis		WFH
Mei	Senin, Rabu, Jumat		WFH
	Selasa, Kamis		WFO
Juni	Senin, Rabu, Jumat	08.00 – 17.00 WIB	WFH
	Selasa, Kamis		WFO
Juli			
Agustus	Senin - Jumat		WFH
September			